

# 例会報告

第2748回例会報告議事録

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」

日時 令和6年5月7日(火曜日)

ゲスト：なし

場所 ハート柏迎賓館

ビジター：齊藤洋子会員(柏南RC)

時間 12:15点鐘

齊藤伶奈会員(東京バリアフリーマインドRC)

米山記念奨学生 ジュリアント・デビット君

S.A.A.：村越会員

## 会長挨拶

倉持会長



本日は柏南ロータリークラブの齊藤洋子様、東京バリアフリーマインドロータリークラブの齊藤伶奈様、お忙しい中お越しいただきまして、ありがとうございます。

4月の後半2週が合同例会と協議会の振替となっていましたので、今日は久しぶりの通常例会となっています。

今日は盛りだくさんなので1点だけです。

すでにご案内させていただきました、食事中もファイルを回させていただきましたが、4月3日に台湾の東部沖地震が発生しまして、地区から支援金の取りまとめと依頼が来ています。私共は姉妹クラブの豊原RCがありますのでクラブで集めた支援金は直接、豊原RCにお送りするということで理事会で決定させていただきました。今週と来週で皆さんにご協力いただいて月末に取りまとめ送金したいと思います。ご協力の程よろしく願いいたします。

この時期になりますとグループの事業や地区の行事が終わってきて少し寂しくなってくる、とちょっとだけ嘘をついてみましたが(笑)、次年度が待ち遠しい時期になってきました。あと2ヶ月ですが、よろしく願いいたします。

## 親睦委員会報告

日暮会員代理



誕生祝いです。野田会員が5月8日、荒井会員は今日は欠席ですが5月10日、お誕生日おめでとうございます。

本日、荒井会員の結婚25周年祝いもあったのですが、今度みえた時にお祝いしたいと思います。



### 野田会員より

本日はありがとうございます。

会長に言われちゃったんですけど、10キロ痩せました。明日で49になります。2024年度は健康に気をつけて一年間頑張りたいと思います。無理はしないで野菜生活をしながら、飲みながら食べながら、ゆったりと行きたいと思います。



## ご挨拶

齊藤洋子様 柏南ロータリークラブ



南の方から参りました。クリスマス例会では歌の方を皆さん暖かく受け入れていただいたこと感謝しております。ありがとうございました。

私は南に入会してから4年目になります。まだまだ新人なのですが、次年度はプログラム委員長ということで、楽しく皆を受け入れるような例会を作ってくれと次年度の会長に言われまして、卓話を外部卓話と講師といろいろ招き入れる準備をしております。もしよろしければ、この人の話を聴いてみたいという方がいらっしゃいましたら、例会の方にいらしてください。

来年、親睦委員会の副委員長をやるのですが、毎年、観桜例会、納涼例会だの我孫子さんから出席していただいて感謝しております。

娘の方から暖かいクラブだよ、と聞いておりました。本当に楽しくて皆さんの暖かさを感じております。どうぞよろしくお願いいたします。

## ご挨拶

齊藤侘奈様 東京バリアフリーマインド ロータリークラブ



12月の夜の家族例会では歌を歌わせていただきまして、改めまして、ありがとうございました。会員の皆様の奥様方が盛り上げてくださったり、本当に暖かく歌を聞いていただきまして、私自身もいい思い出を作らせていただきました。

まだ3年目になるのですが、東京に新しくできた東京バリアフリーマインドロータリークラブに昨年の12月に入会させていただきました。まだまだ新米なのですが、事務局のお手伝いをするようになりました。これから勉強していかないといけない新しいクラブです。いろいろご教示いただくと大変嬉しく思います。

歌の方もまた機会がありましたら、皆さんと楽しませていただきたいと思います。今後共どうぞよろしくお願いいたします。

## 米山記念奨学生 ジュリアント・デビット君の紹介

米山奨学生カウンセラー 木村(隆) 会員



ジュリアント・デビット君は出身がインドネシアのジャカルタです。中央学院大学の4年生で研究テーマは卓話の時に説明していただきます。

大学に入る前に2年間日本語学校で勉強されて、日本語が非常に上手なので皆で盛り上げていきたいなと思っています。よろしくお願いいたします。



### ご挨拶

#### 米山記念奨学生 ジュリアント・デビット君

初めまして。デビットと申します。インドネシアのジャカルタから参りました。今、中央学院大学の商学部の4年生です。日本に来てゴルフが好きになって今はまっています。ゴルフをされている方がいらっしゃいましたら、ぜひ誘ってください。

## 倉持会長より米山奨学生 ジュリアント・デビット君へ米山奨学金授与



### 出席委員会報告

川村委員長

27名(出席免除者含む)出席(全員で33名) 出席率81.81%  
業務による欠席：荒井会員、小野会員、古谷野会員、福武会員、前田会員、  
湯下会員  
ZOOMによる出席：なし

### 国際奉仕委員会報告

依田委員長



米山の寄付を今週と来週、集めたいと思います。1万5千円を目安にご寄付をいただければと思います。この寄付は毎年、奨学生のためにロータリーで使う寄付金になりますので、ぜひ皆様ご協力いただければと思います。よろしくお願いいたします。

### 幹事報告

関根幹事



・本日、例会後に理事会がありますので理事の方はよろしくお願いいたします。

## 委員会について

日暮会長エレクト

来期、会長を務めさせていただきます。来期1年間よろしくお願いいたします。

先月29日は地区ラーニング協議会にお忙しい中、朝から夜遅くまでご参加いただきまして、ありがとうございました。たくさん飲んだのは来期よろしくお願いいたしますということなので、よろしくお願いいたします。

基本的に各委員長の方に研修を受けていただいて、来期の方針等について地区の方がどんな風に考えているのかを聞いてきてもらいたかったのですが、委員長の方が出られない方は代理の委員の方をお願いしました。

とは言っても皆さん、どこの委員会なのかよくわかってないかと思います。今日、改めて構成図をお渡ししますので、各委員会ごとに集まっていただいて委員長を中心に来期の方針等を話し合っただけであればと思います。

基本的には例年の活動計画書をまるっきり写すのではなく少し変えてお願いできればと思います。よろしくお願いいたします。

## プログラム委員会

野田委員長



7月からスムーズに活動できますように本日、次年度の委員会の顔合わせという形でお願いいたします。

大きく分けて、クラブ管理運営委員会の親睦、出席、プログラム、ラーニングの方は後ろの2テーブルで、奉仕プロジェクト委員会の職業奉仕、国際奉仕、社会奉仕の方は前の2テーブルで委員会の方を20～25分で行なっていただきたいと思います。席の移動をよろしくお願いいたします。

## 閉会の点鐘

倉持会長

本日は齊藤洋子様、齊藤伶奈様、お忙しい中お越しいただきまして、ありがとうございました。

以上で例会を閉会いたします。

## ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
倉持会長	本日も例会に出席いただき ありがとうございます。	1,000円
関根幹事	来期もよろしくお願い致します。	1,000円
川村会員	野田会員 お誕生日おめでとうございます。	1,000円
上村(英)会員	日暮会長エレクト よろしくお祈いします。	1,000円
木村(政)会員	来年度もよろしくお願い致します。	1,000円
木村(隆)会員	米山奨学生ジュリアント デビット君 一年間よろしくお願い致します。	1,000円
小池会員	デビットさん 一年間よろしくお願い致します。	1,000円
寺井会員	デビットさん 宜しくお祈い致します。	1,000円
野田会員	デビットさん よろしくお祈い致します。	1,000円
日暮会員	来期よろしくお願い致します。	1,000円
村越会員	今年も手賀沼花火大会への協賛をよろしくお願い致します。	1,000円
山本会員	野田会員・荒井会員 おめでとうございます。	1,000円
当日計		12,000円
今期累計		486,900円

今週の表紙「湖北小学校」千葉県我孫子市中里95番地

明治7年（1874年）開校の130年以上の歴史がある小学校です。昭和49年に創立100周年を迎えました。

湖北小学校は西原遺跡がある場所でもあります。1985～1998年（昭和60～平成10年）までに行われた発掘調査では、古墳時代から奈良・平安時代の集落跡が中心に確認され、土師器や須恵器等の土器が多く出土しました。

ロータリーの友事務局 ホームページ [www.rotary-no-tomo.jp](http://www.rotary-no-tomo.jp) メールは [web@rotary-no-tomo.jp](mailto:web@rotary-no-tomo.jp)

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。